

# **Anfrage der FREIE WÄHLER-Ratsfraktion für den Ausschuss für Ordnung und Sicherheit**

## **Betreff: Neubau des Ordnungsamtes**

Die FREIE WÄHLER-Fraktion hatte frühzeitig angeregt, das Thema Neubau des Ordnungsamtes im zuständigen Fachausschuss für Ordnung und Sicherheit vorzustellen. Bisher fanden jedoch nur kurze Diskussionen außerhalb des Ausschusses statt. Ein Überblick über ein erstes Konzept ist notwendig, um dem Haushaltsgeber eine Grundlage zu Art und Umfang eines möglichen Neubaus zu bieten.

Die Verwaltung wird gebeten, über den aktuellen Stand der Planungen zum Neubau des Ordnungsamtes zu informieren und dabei folgende Punkte darzustellen:

1. Welche Planungen und Maßnahmen für den Neubau des Ordnungsamtes bislang getroffen wurden.
2. Welche spezifischen Anforderungen an ein Gebäude für das Ordnungsamt mit seinen verschiedenen Abteilungen bestehen.